王子ヶ浜小学校 学校だより第12号

令和5年|月||日

王子ヶ浜



〒647-0031 和歌山県新宮市田鶴原町 2-10-1 TEL:0735-22-8431 校長 谷口 幸生

新しい年を迎えました。いよいよ最終学期です。「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と時が過ぎるのが速く感じられる時期です。目標に向けて悔いの残らぬようこの瞬間(とき)を大切にしていきたいです。

新年、明けましておめでとうございます。

「新しき 年のはじめにおもふこと ひとつ心につとめて行かな | 斎藤茂吉(さいとう もきち)

2023 年、卯年は「飛躍」や「向上」の年です。2022 年は前年から続いて、新型コロナウイルスの感染拡大が 私たちの生活に大きな影響を与えました。しかし、新型コロナウイルスってこういうものだということも分かっ てきました。今後、だんだんと感染状況が好転し、コロナからの回復の兆しが見えて来てほしいです。

卯(うさぎ)は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」。また、その跳躍する姿から「飛躍」、「向上」を象徴するものとして親しまれてきました。他にも「植物の成長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。今までの数年間から大きく「飛躍」し、私たちの生活が大きく「向上」する年になって欲しいものです。皆さんも家族を大切にして、今年一年、飛躍する幸せな良い年にして欲しいです。

新型コロナウイルス感染症や季節性インフルエンザ予防について

全国的に新型コロナウイルス感染症(オミクロン株)の感染が拡大しています。厚生労働省 HP でも、今年の冬は、昨年の夏を上回る感染拡大が生じる可能性があり、同時に、季節性のインフルエンザも流行すると言われています。感染拡大する前にワクチン摂取等事前の準備や喉の痛み・発熱等症状があれば、かかりつけの医師への相談受診等早めの対応をして下さい。

<和歌山県HPより、コロナウイルス感染症等に関する内容や注意喚起>

- ◎安全な生活・安全な外出を
- ○場面に応じたマスクの正しい着用、手洗い・手指消毒、換気など、基本的な感染予防対策を徹底
- ○「3つの密(密集・密接・密閉)」を回避し、感染リスクの高い行動は控える
- ○自身や家族に発熱等の症状があれば、出勤・登校を控える
- ○ワクチン(インフルエンザワクチンを含む)の積極的な接種検討を
- 。感染に不安を感じる無症状の方も、無料検査の活用を ※R5.1.31 まで

◎マスク着用の必要がない場面

<小学校から高校段階の就学児について>

【屋外】他者と身体的距離が確保できる場合(例:離れて行う運動や移動、鬼ごっこなど密にならない外遊び) や、他者と距離が確保できなくても会話をほとんど行わない場合(例:屋外で行う教育活動(自然観察・ 写生活動等))

【屋内】他者と身体的距離が確保できて会話をほとんど行わない場合

(例:個人で行う読書や調べたり考えたりする学習)